
開 催 日 時

自治協議会名 東部地域住民自治協議会

開 催 場 所 上野東部地区市民センター

上田宗久

百上真奈

渡久山カナエ

参 加 人 数 名

・市民の意見をもっと早くから聞いてほしかった。

・建て替えには賛成だが、各議員は住民投票についてどう考えているのか。

・100年に一度の大きな事業なので、議会としても住民自治協議会に出向き

意見を聞いたり、議会報告会を何回も開いて市民の意見を把握すべき。

・大震災で今後国の財政がどうなっていくか不透明であり、あわてて建て

替える必要はない。

・議員はもっとシュミレーションしてよく考えよ。

②しらさぎ運動公園と防災施設について

・計画中の場所に防災施設をつくっても、災害時に連絡の取りようがなく、

情報も得られない。

・防災無線の整備を優先して取り組むべき。

・ターゲットバードゴルフ協会、ゲートボール協会、グランドゴルフ協会

から市へ頼みに行ったことはない。場所も遠く、車がないと行けない。

③４月から新しいかたちでの自治組織がスタートしたが、仕事は自治会におり

てきて、お金は住民自治協におりているではないか。

④暴力団排除条例について

・明らかに暴力団の関係者といわれる業者が指名業者に入っている。県の

許可自体に問題がある。

　伊賀市議会議長　様

平成２３年　４月２８日
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①庁舎問題

議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

報　　告　　書
平成２３年４月１８日（月） １４時００分 ～ １６時００分

上田宗久、森岡昭二、渡久山カナエ、中谷一彦、百上真奈

出 席 議 員

主 な 要 望
・

提 言 等

司 会 者

記 録 者

報 告 者




